

Ops Antik Lodaya, Polsek Lakbok Polres Ciamis Beri Imbauan Bahaya Narkoba ke Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Jul 12, 2024 - 13:51



CIAMIS ~ Personel Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi warga melakukan komunikasi dan koordinasi dalam rangka Operasi Antik Lodaya 2024. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel di masing-masing desa binaan, salah satunya seperti yang dilaksanakan oleh anggota di wilayah Desa Sukanagara, Kecamatan Lakbok Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat

(12/7/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Sukanagara Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Pendi. Dimana anggota melakukan koorkom sekaligus memberikan imbauan ke masyarakat bahaya penyalahgunaan narkoba.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar AKP Suripno mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah terutama dari bahaya narkoba yang merusak generasi penerus bangsa. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan warga Desa Sukanagara.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara sinergitas Polri guna keamanan dan kondusifitas wilayah dari bahaya narkoba. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif, terutama di dalam menghadapi Tahun Politik Pilkada Serentak Tahun 2024," kata AKP Suripno.

"Ini kami lakukan karena bahaya narkoba bisa menghancurkan bangsa. Karena tidak hanya orang dewasa saja tetapi sudah sampai ke generasi penerus bangsa, sehingga harus kita berkomitmen bersama memberantas bahaya penyalahgunaan narkoba," ucap AKP Suripno menambahkan.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Terutama didalam menjaga keamanan dan ketertiban menghadapi Pesta Demokrasi Pemilihan Kepala Daerah Serentak 2024.

"Kegiatan ini juga dalam rangka cipta kondisi menjaga dan menciptakan Harkamtibmas menghadapi Pilkada Serentak 2024 di wilayah hukum Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar," ucapnya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.